

# Liceo Cristiano Quiñenahuin abrirá matrículas para enseñanza media en 2026 tras gestiones de la senadora Carmen Gloria Aravena

**Después de 10 años de espera y muchas gestiones, las familias del sector Quiñenahuin finalmente podrán ver a sus hijos continuar sus estudios sin trasladarse a otra comuna. La senadora Aravena tomó esta causa como propia y hoy celebra, junto a toda la comunidad, que el liceo ya tiene sus puertas abiertas para el futuro.**

El sueño de cientos de familias de Quiñenahuin, en la comuna de Curarrehue, por fin comienza a hacerse realidad. Gracias a las gestiones de la senadora por La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, el Liceo Cristiano Quiñenahuin ya cuenta con todos los permisos y certificaciones necesarias para funcionar como establecimiento de enseñanza media. A partir del año 2026, el liceo comenzará a recibir matrículas, marcando un antes y un después en la historia educativa

de la comuna. El proyecto se financió con esfuerzo comunitario y con apoyo de iglesias nacionales e internacionales, luego de que un incendio destruyera la antigua infraestructura. Sin embargo, la falta de autorizaciones mantuvo sus puertas cerradas por años. Jóvenes del sector debían trasladarse diariamente a Freire, Villarrica o Pucón para continuar sus estudios. Una realidad injusta que ponía en riesgo su derecho a la educación y que, hoy, comienza a cambiar.

En septiembre de 2023,

licitaron ayuda a la senadora Aravena. Ella no dudó en involucrarse y, desde entonces, lideró cada gestión con fuerza, persistencia y compromiso. Las reuniones con el Ministerio de Educación, la regularización de obras, la obtención del informe sanitario y la posterior aprobación de la subvención ministerial fueron fruto de ese trabajo constante.

Agradezco el compromiso y el trabajo mancomunado con el Ministerio de Educación para dar el Punta pie



Es la esperanza de una comunidad que resistió, que no bajó los brazos, y que hoy puede decir que sus hijos ya no tendrán que dejar su familia para seguir estudian-

Este logro es mucho más que un avance administrativo. Es justicia para una comunidad rural, es desarrollo para el territorio y es una muestra de que, cuando se